

[Accueil](#) | [Sports](#) | Volleyball: Chênois mate Amriswil mais il ne l'a pas encore éliminé

Volleyball

Chênois mate Amriswil mais il ne l'a pas encore éliminé

Vainqueur la veille en championnat, le leader retrouve ce dimanche son rival thurgovien en demi-finale de la Coupe de Suisse. Tous à Souis-Moulin (18 h)!

Pascal Bornand

Publié: 12.02.2023, 10h08



Mischa von Burg et Bjoern Höhne tentent de résister à l'épreuve de force de Strahinja Brzakovic, le top scorer de Chênois.

KEYSTONE/MARCEL BIERI

C'est une bonne chose de faite. En prenant le meilleur sur Amriswil en trois sets, Chênois a fait d'une pierre trois coups: il s'est maintenu en tête de LNA, il n'a pas trop puisé dans ses réserves et il a pris un net ascendant psychologique sur son rival avant la revanche de ce dimanche (18 h) en demi-finale de la Coupe de Suisse, toujours à Sous-Moulin. Oui, mais à entendre Marco Camperi, le plus dur reste à faire!

«Cette victoire, oublions-la! On repart de zéro. Si l'on veut se qualifier pour la finale, il va falloir se montrer humble.»

Jovan Djokic, capitaine de Chênois

«Ce sera un autre match, une autre histoire», affirmait le coach italien, soucieux de ne pas prendre ce succès pour argent comptant. «Cette fois, Amriswil n'aura pas cinq heures de car dans les jambes. Restons sur nos gardes.» Le match à peine terminé, conclu par le vingt-huitième point de Strahinja Brzakovic, le capitaine Djokic tenait un discours tout aussi prudent. «Cette victoire, oublions-la! On repart de zéro. Si l'on veut se qualifier pour la finale, il va falloir se montrer humble.»

Avant d'appuyer sur la touche *reset*, Chênois peut tout de même se flatter d'avoir battu le champion en titre pour la troisième fois de la saison. Souvent irrésistible, son top scorer serbe lui a mâché le travail. Solides en réception, efficaces en défense, ses coéquipiers ne sont pas demeurés en reste. Même mené 2-6 dans la troisième manche, le leader a tenu bon en sauvant deux balles de set et en trouvant notamment son salut au service.

Au vu de ce match presque parfait, il serait commode de penser que l'équipe genevoise n'a plus qu'à se mettre en mode *replay* pour s'ouvrir enfin les portes de la finale de la Coupe de Suisse après dix-sept ans d'attente. Seulement, la revanche ne se jouera sur une console de jeux et Amriswil, même s'il ne semble pas au mieux, peut encore avoir un sursaut d'orgueil. Avec le Serbe Boris Musa et l'Argentin Fa-

cundo Imhoff, il garde en réserve deux cartouches. Au public genevois de jouer le septième homme.

Pascal Bornand suit le sport local en tant que correspondant à Genève. Journaliste sportif depuis quarante ans, spécialiste d'athlétisme et de cyclisme, il a couvert de nombreux grands événements (Jeux olympiques, Coupe du monde de football, Tour de France) et reçu le Prix Nicolas Bouvier en 2016. [Plus d'infos](#)

Vous avez trouvé une erreur? [Merci de nous la signaler.](#)

0 commentaires